



EN IMÁGENES



**Teatro de la Facultad de Teología.** La Facultad de Teología de San Esteban estrenó en el Aula Magna de San Esteban la representación como radio teatro de la obra navideña “Barioná, el hijo del trueno” de Jean-Paul Sartre./BARROSO



**Concierto de Navidad en la Hospedería Fonseca.** El Coro Universitario y el Coro de Cámara de la Universidad de Salamanca ofrecieron el tradicional concierto de Navidad. Bajo el título “In dulci iubilo” en el auditorio de la Hospedería Fonseca./BARROSO



**Concierto fin de año en el Casino.** La Orquesta de Cámara del Casino de Salamanca ofreció un concierto de fin de año bajo la dirección de Elko Haak en el Palacio de Figueroa ante numeroso público. /BARROSO



**Jazz en el teatro Juan del Enzina.** Buena acogida del concierto de la banda “Big Band” de la Universidad de Salamanca, donde los amantes del jazz disfrutaron de su esencia en el Teatro Juan de la Enzina./GALONGAR